

Protokoll der StuPa-Sitzung vom 27.06.00

Sitzungsbeginn: 19.13 Uhr
Sitzungsende: 20.18 Uhr
Sitzungsleitung: Claudia Zimmer
Sitzungsprotokoll: Alexander Koch

Tagesordnung:

- TOP 0: Genehmigung der Tagesordnung
- TOP 1: Genehmigung des letzten Sitzungsprotokolls
- TOP 2: Mitteilungen des Präsidiums
- TOP 3: Anträge von Gästen
- TOP 4: Strukturierung des AstA
- TOP 5: Wahl des entsprechenden Referenten
- TOP 6: Haushalt (2. Lesung)
- TOP 7: Anträge
- TOP 8: Finanzanträge
- TOP 9: Verschiedenes

TOP 0: Genehmigung der Tagesordnung

Der TOP 4 „Strukturierung des AstA“ wird zurückgenommen und statt dessen „Bericht des AstA“ aufgenommen. Der TOP 5 wird ersetzt durch Nachwahl ASTA. Die so geänderte Tagesordnung wird genehmigt.

TOP 1: Genehmigung des letzten Sitzungsprotokoll

Für die XXX XXX (TOP 4) wird Andreas Siebert (LSD) eingesetzt. Das Protokoll wird in der geänderten Form genehmigt.

TOP 2: Mitteilungen des Präsidiums

Moritz Niemann wird vertreten durch Florian Gernhardt. Konrad Linkies wird vertreten durch Matthias Woernle.

TOP 3: Anträge von Gäste

Es liegen keine Anträge von Gästen vor.

TOP 4: Bericht des ASTA

Folgende Referenten wurden eingestellt:
Florian Gernhardt (Hochschulpolitik)
Tobias Jördens (Hochschulpolitik)
Christiane Wolter (BaföG)
Artur Klein (Soziales und Rechtsangelegenheiten)

Helene Mamikonyan (Soziales und Rechtsangelegenheiten)

Matthias Woernle (Ökologie).

In den autonomen Referaten wurden Simone Pahlke, Christina Stein und Ursula Teubert (Frauen- und Lesbenreferat)

Hicham el-Harti, Münnever Kiskac und Deniz Özbey (AusländerInnenreferat) eingestellt. (siehe Anlage)

Die Liste der eingestellten Referenten wird schriftlich nachgereicht.

Thilo erläutert den RPA – Bericht und benennt die Änderungen. (siehe Anlage)

Die Auflage der Zoon Politikon wird auf 5000 erhöht. Der Grund dafür liegt in der Änderung des Konzepts und der Zusammenarbeit mit FH und EFH.

Der ASTA berichtet, daß der Staatsvertrag an den unionsgeführten Länder gescheitert ist.

Am 07.06.00 fand eine ABS – Demo in Stuttgart statt. Dort waren ca. 1500 Leute anwesend, von denen die meisten von außerhalb kamen. Es sprachen dort ein Referent des ABS – Bündnisses und ein Referent vom GEW. Bei den gleichzeitig stattfindenden ABS – Demos waren in Köln 3.000 und in Berlin 6.000.

Zur gleichen Zeit fand auch eine Demo in Kassel statt. Diese Demo war mit ein Grund, warum in Stuttgart nur so wenig Leute waren.

Der neue HHG – Entwurf der hessischen Landesregierung wird von Studierendenschaften und Asten kritisiert. Der ASTA weist auf eine Pressemitteilung in der Frankfurter Rundschau hin.

Auf der nächsten Konventssitzung am 05.07.00 findet eine Grundordnungsdiskussion statt. Es wird empfohlen, daß alle Konventsmitglieder an dieser Sitzung teilnehmen, da auf der letzten Konventssitzung nur 56 von 90 Mitglieder anwesend waren. Dies führte dazu, daß die letzte Sitzung nicht beschlußfähig war, da die zwei Drittel-Mehrheit nicht erreicht wurde.

Das PM – Bündnis (Bündnis für Politik und Meinungsfreiheit) befindet sich zur Zeit in der Phase des Strukturierens und Organisierens. Zur Zeit verfügt das PM – Bündnis über zwei AG's. Die erste befaßt sich mit den Änderungen des HHG, die zweite mit Basis und Öffentlichkeitsarbeit (Arbeit zum Politischen Mandat). Die Homepage des PM – Bündnisses ist über ein Link auf der Homepage www.studis.de erreichbar. Außerdem ist ein Newsletter abonnierbar.

Der ASTA berichtet, daß er Herrn Seidel einen Brief wegen der Situation von ausländischen Studenten geschrieben hat. Es sollen weitere Treffen stattfinden. Die Koordinierung übernimmt Michael.

Das Menschenrechtsreferat berichtet über ihre Veranstaltung Unam und von ihren Veranstaltungen zu Palästina und zu dem geplanten Staudamm in der Türkei in Hasankiev, die allesamt gut besucht waren.

Das BaföG und Sozialreferat berichtet über ihre Beratungen, daß sie mehr Leute mit schwierigeren Fällen haben und daß sie eventuell ein Musterverfahren gegen das BaföG – Amt anstreben.

TOP 5: Nachwahl ASTA

Alexander Koch tritt von seinem Posten des gewählten Referenten für BAFöG und Soziales aus Zeitgründen zurück. Er schlägt Tobias Jördens als sein Nachfolger vor. Tobias Jördens stellt sein zukünftige Arbeit vor und legt die Schwerpunkte auf den politischen Teil des BaföGs und die Studiengebührenmodelle. Er will dabei die Fachreferenten entlasten.

Er weist außerdem auf ein Projekt mit dem Ziel der Politisierung der neuen Studis hin. Dabei sollen die Erstsemester auf den ASTA hingewiesen werden.

Im anschließenden Wahlgang wird Tobias mit zum neuen Referenten gewählt.

Abstimmungsergebnis: 28 ja-Stimmen 3 Enthaltungen 1 ungültigen Stimme
Tobias Jördens nimmt die Wahl an.

TOP 6: Haushalt

Thilo (Finanzreferent) erläutert die Änderungen (siehe Anlage). Anschließend werden einige Verständnisfragen gestellt, die Thilo mündlich beantwortet.

Michael stellt gesondert das Konzept für den Infoladen vor (siehe Anlage). Danach werden zu dem Konzept einige Verständnisfragen gestellt, die Michael mündlich beantwortet.

Der Haushalt wird dann mit 23 ja-Stimmen, 3 nein-Stimmen und 7 Enthaltungen in zweiter Lesung beschlossen.

TOP 7: Anträge

Antrag: Beschaffung eines Rechners für das ASTA Büro Lichtwiese

Thilo stellt den Antrag noch einmal mündlich vor und begründet ausführlich.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

TOP 8: Verschiedenes

Die nächste Stupa – Sitzung findet am 01.11.00 um 19.00 Uhr statt.



Iris Schäfer
(StuPa-Präsidentin)